

menace de guerre est la question la plus préoccupante au niveau quotidien; toutefois, ces mêmes personnes reconnaissent, lorsqu'on le leur expose, que le problème de la faim est plus urgent.

Cependant, dans l'ensemble, les Canadiens qui avaient cité initialement la faim, la pauvreté et la guerre nucléaire comme soucis prioritaires ont également, selon toute probabilité, effectué les mêmes choix lorsqu'on leur a posé la question avec indices. Ceci semble indiquer qu'un grand nombre de Canadiens considèrent absolument ces questions comme de grands problèmes mondiaux. Or, ces résultats reflètent logiquement ceux d'il y a six mois.

Le niveau de préoccupation à l'égard des problèmes économiques a également augmenté dans les réponses à la question avec indices, atteignant un niveau légèrement supérieur à celui obtenu il y a six mois (de 20 % à 22 %). Cette évolution peut être attribuée partiellement à l'intérêt moindre que l'on manifeste à l'égard de plusieurs problèmes qui, l'an dernier, occupaient plus visiblement la scène mondiale (par exemple, le terrorisme, les tensions Est-Ouest et les négociations sur les armements).

**FIGURE 1**  
**PROBLÈME MONDIAL LE PLUS GRAVE**

